

DEPORTES

Fútbol: En un brillantísimo encuentro, el Granollers vence al Mallorca por 3 a 2

El Torneo de clasificación Nacional

Mallorca, 2 - Granollers, 3

Verdaderamente el fútbol tiene cosas raras. En la reseña pasada, refiriéndonos al partido jugado por el Granollers en nuestro campo contra el Alcoyano, nos vimos precisados, a pesar nuestro, a criticar desfavorablemente la pobrísima impresión que nos produjeron nuestros jugadores frente al equipo levantino. En cambio la actuación de los mismos el pasado domingo en el campo de «Buenos Aires» del Mallorca, según reconoce la misma prensa deportiva de aquella Capital, el Granollers haciendo gala de buen fútbol, rápido, raso y de pase corto, salió al final del encuentro como brillante vencedor.

Nuestro equipo representativo, con la suma de estos dos puntos, se sitúa en magnífica posición en la tabla clasificadora del Torneo, pues se halla por encima de los dos clubs catalanes que con él disputan el mismo, yendo a la zaga del Alcoyano, su más directo y auténtico rival, a tres puntos de diferencia. Por lo tanto, suponiendo que el Granollers no perdiera ni empatara ningún otro partido, ganando pues en el campo del Alcoyano, veríase probablemente clasificado para el ascenso a segunda división y quizás también, aunque más difícil, pues el Constancia igualmente queda clasificado, para la «Copa del Generalísimo». ¡Nuestros jugadores tienen la palabra!

Por el equipo isleño el mejor de todos fué el medio centro Medina y en un plano más inferior el zaguero derecho Oliver. Los demás, discretos, fallando constantemente los dos alas. Parece ser que la actuación en conjunto del Mallorca dejó mucho que desear, y a los entusiastas de dicho club, les cayó el resultado como un «jarro de agua fría».

Por el Granollers, Planas, en la portería, hizo una buena reaparición. Quizás en el segundo tanto que le marcaron si hubiera bloqueado la pelota, no hubiera el delantero centro contrario, marcado. Tanto la defensa como la línea media jugaron durante todos los noventa minutos del encuentro con una gran seguridad, lo que dió lugar a los frecuentes avances de la delantera blanca contra la puerta defendida por Sureda.

Los equipos, a las órdenes del colegiado valenciano señor Miquel, la actuación del cual, dirigiendo el partido, no influyó en modo alguno al resultado final del mismo, los equipos se alinearon de la siguiente manera: Mallorca: Sureda, Oliver, Mezquida; Grech, Medina, De la Rubia, Pocoví, López Herranz, Vidal, Turró y Gomila.

Granollers: Planas, Pérez, Blanch, Durán, Magí, Vila, Ricart, Sagúés, Coll, Moret y Casas.

Durante el primer tiempo se marcó solamente un solo tanto favorable al Mallorca, logrado por el exterior derecho Pocoví recogiendo un pase de su interior.

El segundo tiempo, hubo un momento en que el Mallorca pudo muy bien hacerse con los dos puntos, si el penalty con que fué castigado el Granollers, no la hubiera desaprovechado Medina, al tirar el balón fuera. En cambio, nuestro equipo, oportunistamente en todas las jugadas que se le presentaron, poco tiempo después igualó la partida por obra de Sagúés. Pérez logra el segundo tanto para el Granollers al marcar de penalty,

por falta clara del defensa contrario Oliver. En una jugada de toda la delantera del Mallorca la resuelve Vidal, rematando, y consiguiendo de esta manera el empate. En una falta libre cerca del área de defensa, la tira bombeada Pérez, formándose un barullo delante de la puerta defendida por Sureda, el Granollers consigue el tercer tanto que le da la victoria.

Tanto los jugadores, como los Directivos y todos los socios del Mallorca, tenemos la satisfacción de manifestar públicamente trataron a nuestros jugadores con una nobleza y deportividad

digna de mención. Un equipo y un Club que saben perder. Y a propósito de públicos y jugadores, precisamente hoy que nos visita el «Constancia» de Inca, recordamos en estos momentos, comparando el tratamiento completamente diferente que recibimos de uno y otro Club, la poca deportividad de todo el público en general del campo «Escós» y el jugar sucio y peligroso de los elementos que se opusieron contra a nuestros muchachos; dando todo el motivo, además de perder el partido a que como consecuencia del mismo el domingo después tuvieron que alinearse en el equipo local

varios jugadores reservas, que substituyeron a los lesionados y descalificados el domingo anterior.

Por mediación de estas columnas, nos permitimos dar un consejo al «Constancia», y es que cuando juegue en su casa, se acuerden de que también tienen que jugar fuera, precisamente, si es durante un mismo campeonato, con los mismos equipos que primero se desplazan para jugar en su campo. Es mejor reconocer esto, que tener que aplicar aquello de «Donde las dan, las toman...»

IRAL



El Deporte en el FRENTE DE JUVENTUDES

ATLETISMO

Nuestro equipo ante la próxima temporada

La temporada de «cros» toca a su fin y todavía no sé cuales van a ser en la próxima temporada de pista los atletas que van a representarnos. Porque si nos fijamos en los que hacen acto de presencia en las sesiones de entreno, sólo tendríamos a Jutglá, que por cierto está como nunca, y a los hermanos Cladellas, esto sin contar al entrenador que siempre será un gran refuerzo para el equipo. Vacca, a pesar de que todavía no se ha tomado la cosa muy en serio, no duda que consiga pasar las alturas de la temporada anterior y que incluso las rebase en un par de centímetros, ya que tiene cualidades para ello, pero esto no es lo que espera el público de él, pues todos saben de sobras que sus cualidades, bien aprovechadas, pueden llevarle mucho más allá. Debemos pues contar también con Vacca, que si no como los anteriores, también se entrena de vez en cuando bajo la experta mirada de Lorenzo. Estos cinco, con el entrenador incluido, son los únicos que se muestran seguros para la próxima temporada. Vamos a los demás. Con Lläch e Ibáñez no podemos contar, ya que desgraciadamente una enfermedad sufrida les mantendrá apartados de la pista cierto tiempo. Llorens, el que un día creó las más altas ilusiones en las mentes de los espectadores, todavía no se le ha visto entrenándose, por lo que de seguir así van a ser otros los que ocupen su puesto en las próximas competiciones. Es por esto que si quiere volver a ser lo que fué, habrá de entrenarse con mucha intensidad. No creo que las ilusiones que le hicieron cambiar de deporte perduren mucho y a ver si pronto le volvemos a ver entre nosotros. Canal, Villá, Crusellas, Lleonart y Causa, sólo se acuerdan de Santa Bárbara cuando truenan. Digo esto porque son de los que se presentan a la pista en plena temporada cuando ven que el público acoge con aplausos la labor que los demás han obtenido por los entrenos efectuados. El atletismo no es esto. Atletismo es voluntad y sacrificio y sin estos dos requisitos uno no puede ser atleta. Todavía están a tiempo de entrenarse. Sería muy lamentable que no lo hicieran, porque además de perjudicar al equipo local, que está pasando momentos de verdadero apuro, sería un acto de desagradecimiento a un hombre que con sus altos conocimientos técnicos se ha ofrecido desinteresadamente para que nuestro nombre brille en las más altas esferas del atletismo español. Sobre decir que me refiero a Lorenzo.

Fáltame hablar de Uldemolins y Llobet. El primero está cumpliendo su servicio militar en Tarragona y el segundo efectuando sus estudios en Zaragoza, pero esto no es causa para que no depositemos toda nuestra confianza en ellos, pues sabemos que no han dejado la pista por lo más mínimo y que su puesta a punto está inmejorable.

En resumen, que por no poder contar con Lläch e Ibáñez y no tener muy seguro a Uldemolins, todo depende del esfuerzo que hagan Canal, Crusellas, Causa, Villá y Lleonart. De individualidades tenemos, pero nos falta equipo.

JUSA

CAMPEONATO DE LA CENTURIA

Llorens, vencedor de la 1.ª Carrera campo a través, organizada por el F. de J.

Organizado por el Frente de Juventudes, el pasado domingo, se celebró una carrera de «Campo a Través» sobre un recorrido de dos kilómetros. Participaron 14 atletas, la mayoría principiantes y todos, de acuerdo con sus facultades, se portaron muy bien, si se tiene en cuenta que el no conocer lo que es una carrera, les impidió dosificar el esfuerzo y repartirlo adecuadamente.

La participación fué un éxito. Pero si un éxito constituyó la participación, más éxito fué la actuación de algunos elementos que, completamente desconocidos en nuestro medio atlético, se portaron como gente ducha.

Llorens, como era de esperar, fué el vencedor. Para carreras de esta distancia, Llorens es uno de los atletas más bien dotados y de más clase de entre todos los que tenemos. Buen estilista, buen conocedor de la distancia, supo atacar en el momento culminante de la carrera, cuando parecía que Torruella se iba a imponer. Llorens no está muy bien entrenado y por esta causa aún es más meritoria su victoria. Esperamos que este primer lugar conquistado el domingo pasado le dará moral para vencer en otras competiciones que se celebrarán en la temporada que está a punto de empezar.

El segundo clasificado fué Torruella. Torruella, después de no haberlo visto correr desde hace más de un año, nos impresionó por su moral combativa, sus ansias de vencer y por lo fácil de su correr. En la primera mitad del recorrido supo dosificar el esfuerzo y al final con un brusco fíron se puso al frente de todos, con tal nervio y tal seguridad que de no haber encontrado en su rival a Llorens, un veterano de las carreras, su triunfo habría sido indiscutible; pues aquella decisión de lanzarse plétorico de entusiasmo y de seguridad en sí mismo, habría desmoralizado a más de uno de los que se consideran gente de clase atlética. Si Torruella se entrena, será un atleta de los que se cotizarán más, dentro de nuestra localidad y quizá fuera de ella.

El tercer clasificado fué Vacca. Por tratarse de un atleta que su especialidad no es la carrera, sino los concursos, su clasificación es normal. De Vacca tendremos ocasión de hablar más extensamente cuando entremos de lleno en la temporada de festivales atléticos.

El cuarto clasificado fué Ramoneda. Quizá la actuación de este nuevo elemento es la que más nos llamó la atención. Ramoneda no había participado nunca en una carrera pedestre; era un novato desconocido y sin embargo se portó admirablemente durante todo el recorrido. Si se inclinó fué por la veteranía de los otros, pero lo cierto es que no lo hizo hasta los últimos quinientos metros. Ramoneda posee clase y categoría atlética, de su natural estilo fácil y elástico, buen músculo y excelente moral combativa. Si Ramoneda se entrena tenemos la seguridad que hablaremos más de una vez de él.

Canals fué el quinto clasificado. Carrera demasiado larga para sus cualidades. Estas carreras como entrenamiento le son muy buenas, pero él debe dedicarse a los achocientos metros.

Los otros hicieron todo lo que pudieron. Corrieron los dos kilómetros y los aguantaron muy bien, cosa que dice mucho a favor de ellos. Nosotros estamos tan orgullosos de estos como de los vencedores, ya que creemos que el deporte no es sólo para las grandes figuras, sino también para los modestos. Si los demás clasificados no tuvieron la gloria de los vencedores, sintieron el placer de saber que sus piernas, sus pulmones y su corazón, eran lo suficiente potentes para practicar el deporte y para disfrutar de él como actores y no como vulgares espectadores.

La juventud debe templarse en los terrenos de juego, en las pistas y en las piscinas; no en

las graderías como algunos creen. Es preciso organizar festivales para los principiantes y así dar ocasión a muchos para que puedan participar en los mismos y hacer deporte. Esta carrera «Campo a Través», podría ser la fase inicial de un seguido de organizaciones para debutantes. Si así lo hacemos, este año como el anterior, el equipo del Frente de Juventudes de Granollers, podrá, como el año pasado, ganar el campeonato de su categoría.

CLASIFICACION INDIVIDUAL
1.º, Llorens; 2.º, Torruella; 3.º, Vacca; 4.º, Ramoneda; 5.º, Canal; 6.º, Riu; 7.º, Cabrera; 8.º, Causa; hasta 14 participantes.

CLASIFICACION POR FALANGES
Empataron 2.º y 3.º Falange con 11 puntos. La 1.ª Falange se retrasó considerablemente.

F. L. G

BALONCESTO

Hoy, a las 10'30 de la mañana, en el patio de F. E. T. y de las J. O. N. S., el equipo de esta Delegación se enfrentará con el Hospitalet —equipo de Primera Categoría—. Es el primer partido del «Torneo Copa Estevo», que ha organizado la Federación Catalana de Baloncesto y en el que toman parte equipos de todas las categorías.

BALOMPIÉ

—El equipo que representará a nuestra comarca en el Campeonato Provincial de Balompié del F. de J., se enfrentará, en partido amistoso, con el primer equipo de la Juventud Garriguense. El encuentro dará comienzo a las 10'30 de la mañana y será jugado en el campo de Deportes del C. D. Granollers. —Esta mañana se ha desplazado a Santa Perpetua el equipo reserva de esta Delegación, con el fin de contender un partido con el once representativo del Frente de Juventudes de aquella localidad.

CICLISMO

Club Ciclista Granollers

AVISO

Próxima la temporada de excursiones, al objeto de incrementar el ciclismo, se admiten en la Secretaría del Club, itinerarios de excursiones, así como sugerencias relacionadas a las mismas, de todos los socios y simpatizantes con el fin de confeccionar el calendario.

LA JUNTA

LIBRERIA CARBO
Taller de encuadernación

INTERRUPTORES - CONMUTADORES

JOSE BOTEY
(Sucesor de Silverio Botey)

GRANOLLERS